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今日章丘

主打

本报《今日章丘》创刊一周年
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座谈会上，本报忠实的粉
丝、《绣江亭》栏目的常客、章丘
市政协文史资料研究委员会主
任、文联副主席翟伯成跟本报
有 着 不 一 样 的 感 情 。翟 伯 成
说，一年前我就看到《今日章
丘》这个报纸了，在这期间也
向咱们这个报纸投过稿，算是
与《今日章丘》共同走过这一
年。我认为齐鲁晚报章丘版做

得非常成功，我以前也做过报
纸，深切地体会到做报纸需要
讲究阅读力，“宁可片面不要
全面，宁可局部不要全部”，

《今日章丘》就很成功地做到
了这一点。另外我认为咱们报
纸也要抓住时效性，给报纸定
好位、分好区、划好特色，真正
做到贴近老百姓生活，更全面
地体现晚报的办报特色。

在齐鲁晚报《今日章丘》创
刊一周年座谈会上，乡镇代表
辛寨镇宣传办主任孟繁玫说，
因为从事宣传工作的原因，平
时对于报纸比较关注，每次一
收到报纸，我都会细细品读、
慢慢赏悟。我个人认为，齐鲁
晚报《今日章丘》这份报纸内
容丰富、版面新颖，能及时捕
捉社会经济活动的瞬息万变，

有很强的可读性。《今日章丘》
贴近社会、贴近读者，关注弱
势群体，反映群众呼声，真真
正正做到了坚持“民有所需，
我有所为”的办报宗旨。希望
齐鲁晚报《今日章丘》的领导
下一步加大对乡镇的帮扶力
度，多下基层，深入挖掘新闻
点，共同做好乡镇宣传工作，更
好地为老百姓服务。

座谈会上，合作单位代表昆
仑健康保险章丘支公司总经理
徐明宝说，我们企业之所以会选
择章丘作为重点发展的城市，是
和章丘的人文环境、政治环境、
经济环境分不开的，章丘市为企
业发展提供了良好的环境。当
然，一个企业要想快速发展，上

一个新的台阶是离不开媒体的
宣传的。我们企业一直是齐鲁晚
报的合作伙伴，在传播企业文
化、传递正能量的过程中都离不
开《今日章丘》的支持和宣传。我
们期盼着，今后继续和齐鲁晚报

《今日章丘》加强交流合作，使我
们的企业发展更上一层楼。

本报6月5日讯(见习记者
石剑芳) 4日，齐鲁晚报《今日
章丘》创刊一周年座谈会举行。
同日齐鲁晚报《今日章丘》大学
生记者团和齐鲁晚报《今日章
丘》公益律师团揭牌。章丘市有
关领导、各街道乡镇宣传委员、
合作单位代表、热心读者代表
共四十余人参加了本次座谈
会，回顾一年来的发展历程，并
征求今后发展的意见和建议。

《今日章丘》创刊一周年来
临之际,为回馈一路关心支持本
报发展的广大读者，更好为章
丘人民服务，本报发起成立了
齐鲁晚报《今日章丘》大学生记
者团和齐鲁晚报《今日章丘》公
益律师团。大学生记者团将为
大学生提供新闻学习和实践的
机会,大学生记者可以通过自己
独特的视野,与本报记者一起,
用笔尖和镜头记录宝贵的大学
生活。公益律师团由省政协委
员、省人大常委会立法咨询员、
山东法策律师事务所主任张法
水领衔，免费为读者提供法律
咨询服务，为社会弱者撑腰，为
构建法治章丘勇于担当。

座谈会上，章丘市政协文
史资料研究委员会主任、文联
副主席翟伯成为本报提出了一
些宝贵的意见，希望本报贴近
章丘，办出特色，做大品牌。昆
仑健康保险章丘支公司总经理
徐明宝说，《今日章丘》是一个
合作平台,下一步双方会继续加
大合作力度,实现合作共赢。

“每次拿到报纸都会认真
品读报纸上的每一篇文章。”作
为乡镇街道代表，辛寨镇宣传
办公室主任孟繁玫希望下一步
与本报加强合作，共同做好乡

镇宣传工作，更好地为老百姓
服务。

章丘市委常委、宣传部部
长亓峰代表章丘市委、市政府
向《今日章丘》创刊一周年表示
祝贺,他认为《今日章丘》创刊以
来，坚持正确的办报方向，忠于
生活而又高于生活，传播先进
文化，弘扬社会正气，倡导美好
生活,版面设计华丽不落俗套，
尤其是开设的绣江亭、城事等
版面，挖掘刊发了一大批独具
章丘魅力的历史人文地理资
料。齐鲁晚报驻章丘的团队，为
章丘新闻宣传注入了新鲜血液
和活力，为章丘的宣传事业贡
献了辛劳和汗水，为章丘全面、
协调、可持续发展营造了良好

的舆论氛围。并表示希望将来
和《今日章丘》进一步加强沟通
联系，共同宣传好章丘“加快科
学发展、建设美好家园”的新理
念、新成果、新经验。

2013年6月6日，本报《今日
章丘》创刊，每周二、周五出版。
截至今天，《今日章丘》已出版
92期，750多个版面，发行近300
万份。齐鲁晚报《今日章丘》自
创刊以来,一直坚持“民有所需，
我有所为”办报宗旨，服务政
府、服务百姓、服务企业，先后
举办了首届齐鲁(章丘)春季车
展、齐鲁(章丘)秋季车展等活
动，并推出《最美章丘人》、《有
话您说》等栏目，得到社会各界
的好评。
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读者代表翟伯成：体现晚报办报特色

章丘市委常委、宣传部部长亓峰代表章丘市委、市政府向《今
日章丘》创刊一周年表示祝贺。 本报记者 左庆 摄
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